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一 般 質 問
3 月 8 日、10 日の本会議では、11 名の議員が一般質問を行い、

                         市政全般にわたり活発な議論が展開されました。
                         主なものを紹介します。（発言順に掲載）
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審議の様子は、インターネット中継や会議録検索システム（5 月下旬掲載予定）にて
御覧いただけます。

問
3 月末で、今アクアスの周

辺部に設置してあるゴール

等を撤去して、現状の常設グラウ

ンドゴルフ場をなくしてしまうと

のことだが、その経緯について。

答
昨年 9 月に市内団体が常設

グラウンドゴルフ場に行っ

た際、市外の団体が全面占有して

プレーしていたためプレーができ

なかった、という苦情をお聞きし

ました。施設管理者と協議した結

果、トラブルの未然防止等を図る

必要があると判断し、他の体育施

設と同様、事前予約をして利用し

ていただくことにしました。

問
この常設グラウンドゴルフ

場は、グラウンドゴルフ普

及啓発のため作られたものでもな

く、地元が作ったものでもない。   

市老連の再三の要望があり、議会

の要望もあって、当時の担当者が

知恵を絞って作ったもの。そもそ

もアクアスは調整池で、メインの

グラウンドは議会の承認を得て体

育施設になったが、その周辺は公

園であり、そこに作られたグラウ

ンドゴルフ場は、玉丘史跡公園の

大型遊具と同じ扱いであるべき。 

    たった 1 件の苦情があったとい

うことだけで勝手な解釈をして、

長年親しまれてきた健康づくりの

場、仲間づくりの場、気軽に楽し

める場を高齢者から奪わないでい

ただきたい。市長のお考えはいか

がか。

答
（市長）この状況に職員も

本当に苦悩しています。市

長として大事にしなければならな

いのは、市長の方針の前提となる

のは職員の方針であり、それを尊

重して曲げないことです。これを

曲げると組織は崩壊します。しか

し私も担当者も、我々が今提示し

ていることがベストだとは思って

いません。一旦は今の方針を実現

する中で、次の道をコミュニケー

ションを図って解決していくこと

をお約束します。努力しますので、

見守っていただきたい、ご支援を

いただきたいと思っています。

■その他の質問項目

・ 加西病院のクレーム対応等

・ ふるさと創造会議とはつらつ委

員会の統合

・ 市道修繕・改良工事の新制度

アクアスかさいの常設グラウンドゴルフ場について

中右　憲利  議員

（令和新風加西）


